
03A2014年6月6日 星期五 编辑／寇玺 校对／娈鸾 组版／李娜

消费·关注
05D

记者：新店开业，咱们给广大
市民准备了哪些大礼？

彭天杰：我们开业推出的都是
实打实的优惠，比如服饰满200元
减100元或80元等。

另外，6月7日至8日、6月14
日至15日，凡进店顾客，无须消费
就能领到一张抽奖券，奖品是由丹
尼斯百货政和店提供的时尚自行
车一辆，每天共抽取40辆。

大卖场升级，丹尼斯百货政和店明日盛大开业，总经理彭天杰说——

商业就是要扎堆儿，百货依然有春天

作为亚洲最大的保健及美容产
品零售商，屈臣氏的会员已超过
3600万人。此次适逢屈臣氏会员卡
诞生5周年及屈臣氏进入中国内地
25周年，屈臣氏力邀陈妍希、郑元畅
代言屈臣氏会员卡，使得会员卡时尚
指数全面提升，拉近广大会员与偶像
明星之间的距离，为会员卡注入年轻
活力。

多年来，屈臣氏通过不断更新
会员优惠特权，持续满足顾客需
求，其会员卡凭借多元化的会员
权益成为达人必备，深受广大潮
人热捧。

（岩岩）

陈妍希携手郑元畅
代言屈臣氏会员卡

□记者 陈晓佳 文/图

时尚模特走秀，免费果汁甜品，
这样的视觉、味觉盛宴尽在5月31日
王府井百货三楼 Tommy Hilfiger
专柜。

当天，6名模特在Tommy Hil-
figer专柜前的过道上走秀，吸引不少
消费者驻足观看。5月31日到6月2
日，Tommy Hilfiger2014 年春夏
VIP盛宴盛大启幕，活动期间不仅有
会员特惠活动，新顾客消费满1000元
还可减100元。该专柜负责人说，作
为洛阳唯一的Tommy Hilfiger 专
柜，这种优惠活动前所未有。

当天，品牌女包COBO专柜在王
府井百货一楼盛大开业，这是COBO
在洛阳的首个专柜。从开业起至6月
15日，COBO专柜约10款吊牌价为
2398的精美女包全部898元出售，消
费满一定额度，还有精美银包相送。

COBO在意大利语中是羚羊的
意思，该品牌成立于1994年，在意大
利注册商标，总公司设在香港，在上
海设分公司。

特惠端午
尽在王府井
Tommy Hilfiger专柜特惠
品牌女包COBO进驻王府井

6月2日上午，“大唐盛装走秀与大唐恢宏建
筑”主题摄影活动在洛阳桥南的龙门古玩城举
行。4 名穿着古代服饰的模特分别扮演王昭君、
貂蝉、西施和杨贵妃，吸引众多摄影爱好者和市
民围观。

网友“火箭”说，在端午这个传统节日里，龙门
古玩城用这种特殊方式，对传统文化进行别样演
绎，既有趣又有意义。龙门古玩城运营方总经理
张明亮说，龙门古玩城开业在即，各类活动将陆续
展开，欢迎广大市民前来参与。（曾宇凌 摄）

端午小长假期间，今世福珠宝各门店举办了让
“大朋友”重拾童年回忆的活动，让孩子们和父母一
起度过了一个有意义的儿童节。

这里有海魂衫、红领巾、铁皮青蛙、泡泡糖等七
八十年代的小物品，也有跳方格、跳皮筋、扔沙包等
七八十年代流行的游戏，吸引了大批市民。而在包
粽子比赛中，大人和孩子齐动手，更为节日增添了
乐趣。

（邱媛 摄）

彭天杰
▲

丹尼斯百货政和店

□记者 曾宇凌 文/图

如果家在新区，您一定要关注下面这个
好消息：明日，丹尼斯百货政和店将盛大开
业。以后，您要逛街买衣服，不用往洛河以
北的百货商场跑了。

当百货商场购物中心化成为一种趋势，
丹尼斯百货为何要在新区布局纯百货商
场？从筹备招商到开门迎客，丹尼斯百货政
和店只用了短短10个月时间，这个奇迹的
背后，有哪些不为人知的故事？昨日，记者
与丹尼斯百货政和店总经理彭天杰进行了
面对面访谈。

记者：为何要将大卖场升级为百货商场？
彭天杰：2010年，丹尼斯百货政和大卖场

开业。经过3年多的市场培育，消费者对大卖场
的忠诚度日渐提高，与此同时，政和路商圈的人
气也一步步提升。去年8月，我们正式着手将大
卖场升级为百货商场，筹备招商等工作。

记者：招商顺利吗？政和店在品牌方面
有哪些优势？

彭天杰：从筹备招商，到引进300多个品
牌进场，再到开门迎客，我们只用了10个月
时间。这主要依靠丹尼斯百货强大的联盟
商家资源，全省共有千余联盟商家与丹尼斯
百货签署战略合作协议。

丹尼斯百货政和店面积4万多平方米，
包括地下一层、地上三层。其中地下一层为
大卖场，地上一层为化妆品、珠宝、鞋包销售
区，地上二层是女装销售区，地上三层是男
装、童装、小家电销售区。丹尼斯百货政和
店最大的特点就是单层面积大，每层都有万
余平方米，并以主题馆的形式呈现，让顾客
购物更方便、更舒适。

在品牌方面，这里共有300多个国内外
知名品牌，其中30多个是洛阳独有品牌，定位
为中高端百货商场，品牌都是按照周边小区
居民的消费能力量身定制的，价格很接地气。

记者：去年11月，洛阳建业凯
旋广场开业；今年 4 月，泉舜购物
开业；未来两年，王府井百货达玛
格利店、升龙广场等购物中心也
将陆续开业……当购物中心成为
一种潮流，丹尼斯百货为何在新
区布局纯百货商场？

彭天杰：商业就是要扎堆
儿。之所以选择做纯百货商场，
主要是因为看中政和路商圈的人

气，周边的餐饮、娱乐等配套设施
较全。

住在新区的朋友都有这样
的感受，吃喝玩乐的去处越来
越多，唯独少了购物好去处。
丹尼斯百货政和店的开业正好
弥补了政和路商圈的业态空
缺。以后，新区居民逛街买衣
服，再也不用跑到洛河以北的
百货商场了。

大卖场变百货商场，价格接地气

扎堆人气商圈，专注做百货

开业优惠多，自行车免费送

模特走秀


